

JULIETA,

Heroína de la tragedia de Shakespeare titulada:

ROMEO Y JULIETA. (*)

VENID, deliciosa creacion del sol de la Italia y de la fantasía septentrional; Julieta, hija de la pasión y del ingenio; adorable y sencilla niña, tan grande por tu afecto sincero como heroica por tu candor. Si te presentas á mi vista, bella Julieta, mi pensamiento se rejuvenece al observarte,

(*) *Análisis de Roméo y Julieta.*—Habia en Verona dos familias poderosas, los Montaguios y Capuletos, divididas hacia mucho tiempo por un ódio inveterado. Una diversion que dió en su casa el viejo Capuleto, proporcionó á Roméo, hijo único de Montaguio, la ocasion de introducirse enmascarado con algunos compañeros en casa del enemigo de su familia, con el fin de ver allí á una dama; pero encantado por las primeras palabras que le dirigió Julieta, completamente olvidó el objeto de sus primeros pensamientos. El amor de ambos jóvenes progresaba rápidamente, no obstante haber renacido las hostilidades entre sus familias. Para desposarse Roméo con Julieta, tuvo que dirigirse á un religioso llamado el hermano Lorenzo, que consintió en hacerlo. Desgraciadamente Mercutio, amigo de Roméo, habia sido muerto por Tybalt, pariente de Julieta; Roméo para vengarlo mató á Tybalt, y en consecuencia se veia condenado á un destierro: su único pesar al alejarse de Verona, era dejar á la que amaba. El padre de Julieta queria casarla inmediatamente con el conde Paris, pero ella era esposa ya de Roméo: desconsolada, pide consejo al religioso, quien administró á la joven una bebida narcótica, á fin de que apareciese como muerta. Un accidente estravió la carta que Lorenzo dirigia á Roméo á su destierro, advertido este último demasiado pronto de la muerte de su muger (muerte que creia verdadera), vuelve á Verona, entra á la sepultura de los Capuletos, y se suicida sobre el cadáver de Julieta á tiempo que esta abre los ojos, reconoce á Roméo y espira al momento. Atraído por el rumor, llega el príncipe de Verona y aprovecha esta ocasion para reconciliar á los dos ancianos. Estos, bañados en lágrimas, se abrazan y prometen elevar á sus expensas un monumento que transmita á la posteridad la tierna historia de sus hijos, víctimas de la exaltacion de las pasiones. ¡Funesto ejemplo de los terribles resultados á que puede conducir á las jóvenes la indiscreccion con que se atreven á alimentar en su pecho un amor oculto contra la voluntad de sus padres!